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N i e d e r s c h r i f t  
über die 28. Sitzung des Ortsbeirates Mußbach 
der Stadt Neustadt an der Weinstraße 
am Mittwoch, dem 18.09.2013, 20:00 Uhr, 
im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Mußbach, An der Eselshaut 31, Neustadt 
an der Weinstraße 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Anwesend: 

Mitglieder 
Buchert, Ludwig  
Buchert, Wolfgang  
Dörlich, Gudrun  
Fürst, Otto  
Hellmer, Thomas  
Herber, Dirk  
Kerth, Ruth bis 20.40 Uhr bis TOP 5 
Lang, Stefan  
Riede, Bernd  
Weintz, Oliver  

Stellv. Ortsvorsteher 
Fürst, Bärbel  

Ortsvorsteher 
Kerth, Klaus  

  
Scherr, Jutta  
 

Entschuldigt: 
Mitglieder 
Kerth, Werner  
Klohr, Christel  
Koppenstein, Rosa  

Stellv. Ortsvorsteher 
Ipach, Roland  
 
 

 
 
 
TAGE SORDN UN G:  
 
1.  Hinweisschild "Tempo-30-Zone" im Röhrweidenweg westlich der 

Bahnlinie 
  
2.  Verwertung Leerstand Raiffeisenmarkt - Antrag der CDU 
  
3.  Wickelmöglichkeit für Kleinkinder im Herrenhof - Antrag der CDU 
  
4.  Bestandssicherung für Fördergemeinschaft Herrenhof - Antrag CDU, 

FWG, SPD und Bündnis 90/Die Grünen 
  
5.  Mitteilungen und Anfragen 
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Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und 

Beschlussfähigkeit fest. Gegen die Tagesordnung gibt es keine Einwände. 

 

 
TOP 1  
Hinweisschild "Tempo-30-Zone" im Röhrweidenweg westlich der Bahnlinie 
 
 

Der Ortsvorsteher liest einen Brief von Herrn Meder, Röhrweidenweg 13, vor bezüglich  
eines Tempo-30-Schildes westlich der Bahnlinie.  
Der Ortsbeirat stimmt einstimmig dafür, dass am Röhrweidenweg und Am Altenweg ein 
Tempo-30-Schild aufgestellt werden soll.  
 
 
TOP 2  
Verwertung Leerstand Raiffeisenmarkt - Antrag der CDU 
 
 

Herr D. Herber (CDU) liest den Antrag seiner Fraktion vor. 
Die Landjugend berichtet, dass Räumlichkeiten gesucht werden, die längerfristig angemietet 
werden sollen.  
 
Der Antrag der CDU soll nach Meinung von Herrn S. Lang (CDU) wie folgt erweitert werden:  
Falls kein Erfolg zu erzielen ist, soll die Verwaltung prüfen, ob andere Objekte geeignet sind. 
 
Die Ortsbeiratsmitglieder stimmen einstimmig dem Antrag und der Erweiterung zu. 
 
 
TOP 3  
Wickelmöglichkeit für Kleinkinder im Herrenhof - Antrag der CDU 
 
 

Herr D. Herber (CDU) verliest den Antrag seiner Fraktion bezüglich der Einrichtung einer   
Wickelstation im Herrenhof. 
Die Ortsbeiratsmitglieder sind der Meinung, dass dies zuerst mit der Fördergemeinschaft 
Herrenhof besprochen werden soll. 
Der Ortsvorsteher wird sich darum kümmern. 
 
Der Antrag wird zurückgestellt. 
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TOP 4 
Bestandssicherung für Fördergemeinschaft Herrenhof - Antrag CDU, FWG, SPD und 
Bündnis 90/Die Grünen 
 
 

Der Ortsvorsteher liest den gemeinsamen Antrag der Fraktionen vor bezüglich Herrenhof. 
Er teilt mit, dass er von der Fördergemeinschaft Herrenhof eine Kopie des Grundvertrages 
zwischen dem Land Rheinland-Pfalz und der Stadt Neustadt erhalten hat. Die 
Fraktionsvorsitzenden erhalten jeweils eine Kopie davon. 
 
Herr  L. Buchert (SPD) schlägt vor, dass der Arbeitsgruppe, neben den 3 erwähnten   
Personen, im Verhinderungsfall ein Vertreter sowie der Ortsvorsteher kraft seines Amtes 
angehören sollen. 
Der Antrag wird um den Vorschlag ergänzt. 
 
Die Ortsbeiratsmitglieder stimmen einstimmig dem Antrag zu. 
 
 
  
 
 
TOP 5  
Mitteilungen und Anfragen 
 
 

a) Der Ortsvorsteher teilt mit, dass zwei neue Tore für den Bolzplatz bestellt sind.  
 
b) Der Ortsvorsteher berichtet, dass die Vogelnestschaukel für den Spielplatz im 
 Silvanerweg bestellt ist und nächste Woche geliefert werden soll. 
 
c) Herr D. Herber (CDU) beklagt, dass dem Ortsbeirat keine Informationen 
 bezüglich der Probleme mit dem MAXX-Ticket vorliegen. 
            Frau G. Dörlich (Bündnis 90/Die Grünen) fordert eine klare Stellungnahme 
 der Verwaltung hierzu. 
 
d) Herr D. Herber (CDU) berichtet von Beschwerden, dass die Ampel an der  
 Verkehrsspinne zu kurz geschaltet ist. Er bittet die Verwaltung deshalb um ein 
 Ampelphasendiagramm. 
 
e) Herr L. Buchert (SPD) informiert, dass auf den unbebauten Plätzen im Neubau- 
 gebiet der Wildwuchs bis auf den Bürgersteig ragt. Die Eigentümer sollen deshalb 
 von der Verwaltung angeschrieben werden. 
 
f) Herr L. Buchert (SPD) berichtet, dass im Neubaugebiet die Steine des Straßenbelags 
 immer wieder locker sind.  
 Herr O. Fürst (CDU) teilt hierzu mit, dass durch den Regen ständig Sand ausgespült 
 wird. Die Verwaltung sei jedoch immer wieder vor Ort und sandet neu. 
 
g) Herr O. Fürst (CDU) informiert, dass im Bereich des Bolzplatzes eine größere Menge 
 Rheinsand gelagert ist.  
 Der Ortsvorsteher teilt mit, dass der Rheinsand vom TV 1860 Mußbach abgeholt 
 wird. 
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h) Herr O. Weintz (SPD) fragt nach dem Sachstand bezüglich der Parkprobleme in 
 der Meckenheimer Straße. 
 An der Parksituation hat sich bisher nichts geändert.  
 Der Ortsbeirat fordert, dass das Ordnungsamt öfters Kontrollen durchführt. 
  
  
 
 
 
 
 
Ende der Sitzung: 21:00 Uhr 
 

 

 

 

Klaus Kerth Jutta Scherr 

Ortsvorsteher Protokollführer/in 
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